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予算の中で、昨年度と比較し今年度、割合や金額が増えた項目を知りたい。 

今年度は子育ての分野でどういったところに力をいれていくのか。 

2008 年 3 月に廃止された三木鉄道の跡地について、今後の整備の予定や方針について

知りたい。 

神野小学校が来年 10 月に創立 150 周年を迎えるので、その PR も兼ねて運動場にコウノ

トリの巣塔を建てたいと考えており、市にも協力をお願いしたい。 

加古川市版 Decidim に参加し、自分の出した意見が市政に反映される、非常に面白い取

り組みだと感じた。ぜひ若い方が政治に目を向けるきっかけになるような事業を進めてほし

い。 

 


